

Medienmitteilung

Bern, 2. November 2015 / mk

Chefarzt Chirurgie Tiefenau nach Solothurn berufen**Daniel Inderbitzin, Klinikleiter und Chefarzt Chirurgie am Stadtspital Tiefenau, ist per März 2016 als Leiter der Chirurgie an die Solothurner Spitäler AG berufen worden. Seine Arbeit am Stadtspital Tiefenau führt Beat Muggli als neuer Chefarzt nahtlos fort.**

Leiter Gesamtbereich Chirurgie an den Standorten Solothurn, Olten und Dornach und Chefarzt der Chirurgie Solothurn – Prof. Daniel Inderbitzin, Klinikleiter und Chefarzt der Chirurgie Tiefenau, nimmt diese neugeschaffene Position im Frühjahr wahr und wechselt per März 2016 samt Stellvertretung nach Solothurn. Von der Solothurner Spitäler AG (soH) direkt für die Position vorgeschlagen, wird Prof. Inderbitzin den Karrieresprung im März kommenden Jahres vollziehen. Bis dahin arbeitet er weiter engagiert im Stadtspital Tiefenau.

„Der Ruf ist für mich eine einmalige Chance, einen grossen Betrieb zu leiten“, sagt Inderbitzin, der über 10 Jahre für Inselspital und Spital Netz Bern tätig war. „Ich habe sehr gerne hier gearbeitet und die Insel Gruppe zu verlassen, fällt mir schwer. Mir ist besonders der Betrieb im Stadtspital Tiefenau ans Herz gewachsen.“

Städtische Chirurgie an zwei Standorten

Prof. Daniel Inderbitzin und seinen Mitarbeitenden ist es zu verdanken, dass die Chirurgie Tiefenau heute auf festem Fundament steht und das abgestufte Versorgungsmodell in der Zusammenarbeit zwischen Stadtspital und Unispital Realität ist.

„Professor Daniel Inderbitzin und seinem Team gebührt ein grosses Verdienst für das Spital Tiefenau und seinen exzellenten Ruf in der Chirurgie,“ sagt Prof. Andreas Tobler, Ärztlicher Direktor der Insel Gruppe AG. „Wir danken ihm herzlich für sein grosses Engagement und freuen uns über seine Berufung als Chefarzt Chirurgie der Solothurner Spitäler AG, zumal die Zusammenarbeit mit der soH bereits heute auf Augenhöhe gelebt wird.“

Gut vernetzter Experte übernimmt

Um das aufgebaute Dienstleistungsspektrum am Spital Tiefenau kontinuierlich fortzuführen und die Leitung der Chirurgie und Viszeralchirurgie unterbrochungslos sicherzustellen, hat die Geschäftsleitung der Insel Gruppe AG bereits die Nachfolgeregelung an die Hand genommen. Sie konnte Dr. med. Beat Muggli, derzeit Leitender Arzt und designierter Chefarztstellvertreter an der Chirurgischen Klinik der Spital STS AG in Thun, als neuen Chefarzt Chirurgie verpflichten.

„Dr. Muggli ist für uns und die Grundversorger der Region Bern ein echter Glücksgriff,“ sagt Prof. Daniel Candinas, Direktor und Chefarzt der Universitätsklinik für Viszerale Chirurgie und Medizin, mit der Muggli eng zusammenarbeiten wird. „Er ist ein ausgewiesener chirurgischer Experte mit sehr starker Vernetzung zu den Hausärzten, was er im Berner Oberland und im Aaretal unter Beweis gestellt hat.“ Dr. Muggli wird den weiteren Ausbau und die Zusammenarbeit im abgestuften Versorgungsmodell nahtlos fortführen und zusammen mit den Grundversorgern in der Region Bern weiter entwickeln.

Dr. Beat Muggli ist in Fachkreisen als versierter Viszeralchirurg und Allgemein-Chirurg bekannt und verfügt über langjährige Führungserfahrung. Er ist mit der Region Bern bestens vertraut, da er hier aufgewachsen ist, an der Universität Bern studiert hat und in Thun und dem Inselspital seine fachärztliche Spezialisierung absolviert hat. Der 43-jährige designierte Chefarzt wohnt mit seiner Frau und zwei Kindern in Wohlen bei Bern.

Bild: [Beat Muggli freut sich auf die neue Stelle in seiner Heimat Bern](#)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Prof. Dr. Andreas Tobler, Ärztlicher Direktor, Insel Gruppe AG, 031 632 82 32 (ruft zurück).

Prof. Dr. Daniel Inderbitzin, Klinikleiter und Chefarzt Chirurgie, Spital Tiefenau, 031 308 88 50.